

# *Afirma presidente de Bolivia que el Papa Francisco está preocupado por problemas políticos en Latinoamérica*

---



Roma, 15 abr (RHC) El primer mandatario de Bolivia, Evo Morales, afirmó que el papa Francisco está preocupado por los problemas políticos que atraviesan algunos países latinoamericanos, y denunció las agresiones contra presidentes y expresidentes de izquierda.

Tras reunirse con el Sumo Pontífice, advirtió Morales que en América Latina ya no hay dictaduras, ni golpes militares, ahora hay golpes judiciales o congresales, en alusión a los ataques sufridos por dirigentes progresistas en países como Brasil, Argentina, Paraguay o Venezuela.

El jefe de Estado también denunció que los gobiernos de izquierda son atacados desde el imperio, sin embargo, los de derecha nunca son agredidos política, económica o militarmente.

Morales aseguró, además, que hay una sola receta para América Latina, y denunció los ataques contra empresas chinas y rusas que prestan servicios en Bolivia y están invirtiendo en diversos proyectos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90641-afirma-presidente-de-bolivia-que-el-papa-francisco-esta-preocupado-por-problemas-politicos-en-latinoamerica>



**Radio Habana Cuba**